

Baustein für die Datenschutzerklärung

! English below !

Kopieren Sie folgenden Text in ihre Datenschutzerklärung. Rot gekennzeichnete Textbausteine sind ggf. anzupassen.

Verwendung von Cookies

Wir setzen auf dieser Seite die Tracking-Technologie der easy Marketing GmbH, Asselner Hellweg 124, 44319 Dortmund ein, um Einblicke in Partnerschaften und Werbekanäle zu messen und zu visualisieren. Es handelt sich hierbei um eine Funktion zur Messung der Effizienz der entsprechenden Werbemaßnahmen. Ferner ermöglichen die Informationen uns die Zuordnung von Werbeerfolgen zur Abrechnung mit entsprechenden Werbepartnern. Wenn Sie auf eine Werbeintegration klicken, werden in Ihrem Browser Cookies gesetzt, die im Falle einer Transaktion ausgelesen werden. Bei jedem Touch-Point sendet Ihr Browser eine HTTP-Anfrage (Request) an den Server von easy Marketing, mit der bestimmte Informationen übermittelt werden. Zu diesen Informationen zählen die URL der Webseite, auf der Werbemittel platziert ist (Referrer-URL), die Browser-Kennung (User-Agent) Ihres Endgeräts (einschließlich Informationen über den Gerät-Typ und das Betriebssystem), die IP-Adresse des Endgeräts (diese IP-Adresse wird von uns vor der Speicherung anonymisiert und gehashed), HTTP-Header (von Ihrem Browser automatisch übermittelte Datenpaket mit diversen technischen Informationen), der Zeitpunkt des Requests und, falls auf dem Endgerät zuvor bereits gespeichert, das Cookie mit seinem Inhalt.

Ein Cookie ist ein kleines Datenpaket, welches zwischen Ihrem Browser und dem Server ausgetauscht wird. In diesem Datenpaket können die für die Webanwendung relevanten Informationen gespeichert und übermittelt werden, z.B. der Inhalt eines virtuellen Warenkorbes.

Die Tracking-Technologie speichert zur Dokumentation von Aktionen Cookies auf Ihrem Endgerät. In dem Cookie wird eine 24-stellige, anonyme ID gespeichert. Verknüpft zu dieser ID liegen die Daten verschlüsselt in unserer Datenbank auf dem Server.

Darin enthalten ist die Information über die letzten Touch-Points (d.h. wann von einem Endgerät ein bestimmtes Werbemittel angezeigt oder angeklickt wurde). Die gespeicherten Touch-Points lassen sich ggf. zu einer Abfolge-Kette (User-Journey) zusammensetzen.

Bei einem Aktion-Request werden meistens auch die Bestellnummer und der Warenkorbwert Ihrer Bestellung übermittelt und von uns gespeichert. Zusätzlich können folgende Werte übermittelt und gespeichert werden: Ihre Kundennummer, Neukunde-Merkmal, Ihr Alter und Geschlecht sowie die bei einer Kundenumfrage von Ihnen gemachten Angaben.

Die von easy Marketing gespeicherten Cookies werden spätestens nach 30 Tagen gelöscht. Die an uns übermittelten Informationen und die Cookies dienen ausschließlich dem Zweck einer korrekten Zuordnung des Erfolgs eines Werbemittels und der entsprechenden Abrechnung und ist mit unseren berechtigten Interessen nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO gerechtfertigt. Darüber hinaus gehende Daten

Falls Sie die Speicherung von Cookies in Ihrem Browser nicht wünschen, können Sie dies durch die entsprechende Browsereinstellung erreichen. Sie können in Ihrem jeweiligen Browser das Speichern von Cookies unter Extras/Internetoptionen deaktivieren, auf bestimmte Webseiten beschränken oder Ihren Browser so einstellen, dass er Sie benachrichtigt, sobald ein Cookie gesendet wird. Bitte beachten Sie aber, dass Sie in diesem Fall mit einer eingeschränkten Darstellung der Onlineangebote und einer eingeschränkten Benutzerführung rechnen müssen. Sie können Cookies auch jederzeit löschen. In diesem Fall werden die darin hinterlegten Informationen von Ihrem Endgerät entfernt.

Das Sammeln und Verarbeiten von Tracking-Daten kann auch durch einen Klick auf diesen Tracking-Opt-out Link deaktiviert werden:

<https://trck.easy-m.de/privacy-optout.do>

Einsicht Ihrer Daten:

<https://trck.easy-m.de/privacy-mydata.do>

Welche Cookies im Einzelnen von unserer Tracking-Technologie verwendet werden, können Sie der folgenden Übersicht entnehmen:

TRS: Eindeutiger, 24-stelliger Identifier (ID) zum Tracking von Partnerschaften. Dieser Cookie wird im Client-Browser gespeichert und identifiziert Datenbank-Records, die die Touchpoint-Daten beinhalten.

TRSCJ: Fallback-Cookie mit den rudimentären Touchpoint-Daten zum Tracking von Partnerschaften. Dieser Cookie beinhaltet verschlüsselt alle Touchpoint-Daten am Client-Browser.

trs_db_optout: Beim Klicken auf den Tracking-Opt-out Link wird ein spezielles Cookie geschrieben, wodurch das Tracking im aktuellen Webbrowser des Endgeräts deaktiviert wird. Das Tracking wird jedoch wieder aktiviert, sobald Sie Tracking-Opt-out Cookie löschen.

Tabellarische Übersicht aller relevanten Informationen zum Eintrag in eine Consent Management Plattform

Kriterium	Beschreibung
-----------	--------------

Name	easy.AFFILIATE oder easy.TRACKING
Art	Webanalysedienst
Unternehmen	easy Marketing GmbH
Adresse	Asselner Hellweg 124, 44319 Dortmund, GERMANY
Beschreibung	Die easy Marketing GmbH stellt eine Tracking-Technologie zur Verfügung, um Einblicke in Partnerschaften und Werbekanäle zu messen und zu visualisieren. Es handelt sich hierbei um eine Funktion zur Messung der Effizienz der entsprechenden Werbemaßnahmen. Ferner ermöglichen die Informationen die Zuordnung von Werbeerfolgen zur Abrechnung mit entsprechenden Werbepartnern.
Datenverarbeitungszwecke	Analytik, Optimierung, Attribution (Zuordnung) und Provisionierung (Vergütung) von Transaktionen
Verwendete Technologien	Cookies
Erhobene Daten	IP-Adresse (wird von uns vor der Speicherung anonymisiert und gehashed)
Rechtliche Grundlage	Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO, Interessenabwägung, basierend auf unserem berechtigten Interesse, die unseren Werbe-Partnern jeweils zustehende Erfolgs-Vergütung berechnen zu können.
Zusätzlich Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO, wenn Sie uns eine Einwilligung gegeben haben.	
Ort der Verarbeitung	Europäische Union
Dauer zum Speichern der Daten	Die Aufbewahrungsfrist ist die Zeitspanne, in der die gesammelten Daten für die Verarbeitung gespeichert werden. Die Daten müssen gelöscht werden, sobald sie für die angegebenen Verarbeitungszwecke nicht mehr benötigt werden. Die verwendeten Cookies haben eine Lebensdauer von bis zu 30 Tagen. Die mit ihrer Hilfe erhobenen Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.
Datenempfänger	easy Marketing GmbH
Weitergabe an Drittländer	nein
Opt-Out Link	https://trck.easy-m.de/privacy-optout.do
Datenschutzerklärung	https://trck.easy-m.de/privacy-policy.do

English

Copy the following text into your privacy policy. Text components marked in red may need to be adjusted.

Use Of Cookies

We use tracking technology on our website from easy Marketing GmbH, Asselner Hellweg 124, 44319 Dortmund, to measure and visualise insights into partnerships and advertising channels. This is a function for measuring the efficiency of the corresponding advertising measures. Furthermore, the information enables us to assign advertising successes to corresponding advertising partners for billing. If you click on an integrated advertisement, cookies will be placed in your browser, to be read out in the event of a transaction. At each touch point, your browser sends an HTTP request to easy Marketing's server, which transmits specific information. This information includes the URL of the website on which the advertisement is placed (referrer URL), the browser identification (user agent) of the end device (including information about the device type and the operating system), the IP address of the end device (this IP address is anonymised and hashed by us before being stored), HTTP header (data package automatically transmitted by your browser with various technical information), the time of the request and, if previously stored on the end device, the cookie with its content.

A cookie is a small data package that is exchanged between your browser and the server. In this data package the information relevant for the web application can be stored and transmitted, e.g. the content of a virtual shopping basket.

The tracking technology stores cookies on your terminal device to document actions. A 24-digit, anonymous ID is stored in the cookie. The data linked to this ID is encrypted in our database on the server.

This contains the information about the last touch points (i.e. when a particular advertisement was displayed or clicked on by a device). If necessary, the stored touch points can be combined into a sequence chain (user-journey).

With an action request the order number and the shopping cart value of your order are usually also transmitted and stored by us. In addition, the following values can be transmitted and stored: Your customer number, new customer feature, your age and gender as well as the information you provided in a customer survey.

The cookies saved by easy Marketing will be deleted after 30 days at the latest. The information transmitted to us and the cookies serve exclusively the purpose of a correct allocation of the success of an advertising material and the corresponding account and is in accordance with our legitimate interests according to Art. 6 para. 1 p. 1 lit. f GDPR.

If you do not wish cookies to be stored in your browser, you can do so by setting your browser accordingly. In your browser settings you can deactivate the storage of cookies by selecting Options/Internet Options, limit it to certain websites or set up your browser in such a way that it informs you when a cookie is sent. Please note, however, that in this case, you may expect a limited presentation of the online offers and limited user guidance. You can also delete cookies at any time. In this case, the information stored in it is removed from your end device.

The collection and processing of tracking data can also be deactivated by clicking on this tracking opt-out link:

<https://trck.easy-m.de/privacy-optout.do>

Viewing your data:

<https://trck.easy-m.de/privacy-mydata.do>

You can see in detail which cookies are used by our tracking technology in the following overview:

TRS: Unique, 24-digit identifier (ID) for tracking partnerships. This cookie is stored in the client browser and identifies database records that contain the touch point data.

TRSCJ: Fallback cookie with the rudimentary touch point data for tracking partnerships. This cookie contains all touch point data encrypted on the client browser.

trs_db_optout When you click on the tracking opt-out link, a special cookie is written, which deactivates tracking in the current web browser of the end device. However, tracking is reactivated as soon as you delete the tracking opt-out cookie.

Tabular overview of all relevant information for entry in a consent management platform.

Criteria	Description
Name	easy.AFFILIATE oder easy.TRACKING
Type	Web analytics service
Company	easy Marketing GmbH
Address	Asselner Hellweg 124, 44319 Dortmund, GERMANY
Data processing purposes	Analysis, Optimising the attribution of transactions
Technologies used	Cookies
Collected data	IP address (will be anonymised and hashed by us before storage)
Legal basis	Art. 6 (1) (a) GDPR
Place of processing	European Union
Duration of data storage	The data will be deleted as soon as it is no longer needed for our logging purposes.
Data receiver	easy Marketing GmbH
Transfer to third countries	no
Opt out link	https://trck.easy-m.de/privacy-optout.do

Criteria	Description
Privacy policy	Link to your own privacy policy

Revision #1
Created 1 April 2026 13:01:53 by Anja Heinicke
Updated 1 April 2026 13:28:54 by Anja Heinicke